

Mini-concert à l'EHPAD



. De droite à gauche, les membres des Cœurs joyeux d'Isle : Jean-Michel Granger, Jeannine Griffon et Martial Lagarde. - BARDEAU Pierre

A l'occasion de la fête des mères et des pères, Elodie et Laura, les animatrices de l'EHPAD de Cussac ont invité le groupe musical « Les C'urs joyeux d'Isle » à venir donner un concert devant les résidents de la maison de retraite « Din Lou Pelou ».

Le président du groupe, Martial Lagarde, accompagné de la chanteuse Jeannine Griffon et de l'accordéoniste Jean-Michel Granger de Cussac, ont apporté du baume au c'ur des auditeurs avec leur répertoire à consonance folklorique. Ce spectacle musical a été conclu par une dégustation de pâtisseries élaborées par les résidents eux-mêmes.